

Le mardi 25 avril s'est tenue la première rencontre des partenaires autour du projet "Papy Boomer", qui vise à promouvoir le bien vieillir sur le territoire du Pays Royannais, coordonné par le Centre Socioculturel Georges Brassens.

Cette rencontre a réuni de nombreux acteurs locaux, notamment le CCAS et l'Espace Emploi Formation de la commune de la Tremblade, Le Pôle Emploi de Royan, La CPAM 17, le CCAS ainsi que la CTG de la commune de Saujon, Soluris via l'association COCLIC'O conseiller numérique, L'EHPAD « Les Aloes » de Saint-Sulpice-de-Royan, la CARSAT Centre Ouest, le Comité d'Action Sociale AGIRC-ARCCO, la commune de Saint-Sulpice-de-Royan CCAS et CTG, le Dispositif d'Appuis à la Coordination nouvelle aquitaine, le Conseil Départemental de la Charente Maritime service autonomie, la CARA via le Contrat Local de Santé, le Centre Médico Psychologique de l'hôpital de Jonzac antenne de Royan et l'ensemble des services du Centre Socioculturel Georges Brassens.



Le projet "Papy Boomer" a pour ambition de mettre en place des actions concrètes pour permettre aux seniors de mieux vivre et vivre ensemble sur le territoire.

Le vieillissement de la population est une réalité à laquelle la région doit faire face, et il est donc important de proposer des solutions adaptées aux besoins des personnes âgées. Lors de cette première rencontre, nous avons rappelé le contexte du projet et chaque partenaire a proposé une ou des actions selon sa compétence et l'axe de du projet approprié.

C'est donc autour de quatre axes d'action que la semaine « Papy Boomer » se déroulera :

Axe 1 : L'accès au droit et la citoyenneté.

Axe 2 : Les actions de lien social.

Axe 3 : Découverte et initiations autour d'activités culturelles, ludiques, sportives.

Axe 4 : Le bien vieillir en culture : exposition photos, pièce de théâtre.

Les partenaires ont également évoqué la nécessité de sensibiliser la population à la question du vieillissement et de lutter contre les préjugés et les stéréotypes associés aux personnes âgées. Il est en effet important de reconnaître la richesse et l'expérience que les seniors apportent à la société, et de favoriser leur participation à la vie sociale et culturelle.

La rencontre s'est conclue sur une note positive, avec l'engagement des partenaires à la mise en place d'actions concrètes pour promouvoir le bien vieillir sur le territoire royannais ainsi que de communiquer sur cet événement qui se déroulera du 9 au 13 octobre prochain.

Pour tout renseignement : Centre Socioculturel G. Brassens,
6 place Jacques Prévôt
17200 Saint-Sulpice-de-Royan – Tél 05 46 23 02 28